

58名のピカピカの1年生を迎え、全校児童300名で令和2年度のスタートです！**二葉小の皆さんへのメッセージ**

校長 鈴木 正彦

二葉小学校の1年生のみなさん、入学おめでとうございます。

2年生から6年生のみなさん、進級おめでとうございます。

4月8日に入学式があり、新しく入学する新1年生58名を迎え、二葉小学校は300名のお友達となりました。みんなで明るく誰とでも協力できる二葉小学校にしましょう。

新型コロナウイルスの影響により3月2日から休校となって以来、4月7日にみなさんと二葉小学校の校舎に集まり、学習したり運動したりして2週間が経ちました。二葉小学校の子どもたちに大きな影響がなかったこと、またこのようにみんなの元気な顔を見ることができたことを、心から嬉しく思います。

4月7日は久しぶりの全員登校となりましたが、登校してきたみなさんが「おはようございます！」と元気に挨拶する姿を見て、とても嬉しかったです。

挨拶はやはり基本です。さわやかな挨拶と笑顔で「おはよう！」「こんにちは！」と挨拶をすることで自然と笑顔もなり、今日一日を元気に過ごすことができます。

また、新任式はもちろん、授業中のみなさんの話の聞き方がとても上手でびっくりしました。話す人の顔を見て背中をピンとまっすぐ伸ばして聞く姿勢は素晴らしいものです。相手の話をきちんと聞くことができ、初めて自分の考えをもつことができます。そして話す人にとっては、話を聞いてくれることは、とっても嬉しいことです。

さて、みなさんにお願いがあります。新型コロナウイルスの影響が続いています。二葉小学校も3月に引き続き、4月20日から5月6日まで臨時休校となっています。学校では、マスクをつける、手洗い（うがい）をする、教室の窓を開ける、学校行事の変更など、みなさんにたくさんのお願いをしています。

大切なことは、自分やお友達、家族の人の命を守るには、人から言われて行動するのではなく、自分は今どうしなければならないのか、常に考えて生活することです。「いのちを大切にし、守る」ことを真剣に学んでいる二葉小学校のみなさんなら、大丈夫ですね。お家でも、「いのちを守る」行動はできていますね。

まだまだこの先どうなるか、不安に思っている人も多いと思います。二葉小学校のみなさん、どうか安心してください。二葉小学校の先生方職員で、皆さんを全力で守ります。皆さんの笑顔を全力で守ります。

このような時だからこそ、学校の教育目標にあるように、「たくましく 生きる 二葉っ子」の一員として、みんなで協力して、笑顔あふれる二葉小学校にしていきましょう。

< 5月の予定（4月20日現在） >

日	曜日	主な行事 等
1	金	休校
7	木	委員会②
12	火	NRT学力検査（2～6年 算・国） 住居位置確認②
13	水	住居位置確認②
14	木	聴力検査（5－1） 発育測定（6－1）
15	金	聴力検査（3年生）
18	月	発育測定（5－1）
19	火	住居位置確認②
21	木	発育測定（6－2）
27	水	眼科検診
28	木	家庭生活パワーアップ週間（～6/3）
29	金	むし歯予防教室

○5月23日（土）に予定していた運動会は、10月10日（土）に延期とします。

○4月に予定していた住居位置確認②は、12日（火）・13日（水）・19日（火）の3日間のうちに確認させていただきます。

*今後も予定が変更となることもあるかもしれません。御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

「命を守る」手洗い



背筋・手・指先 まっすぐ！



1年生は、すっかり立派な二葉小学校の一員です



真剣に取り組む授業



元気が一番！